

## **El LTCE no quiere perder la edición 2021 de su Torneo Profesional**



“Dependiendo de las rehabilitaciones que puedan surgir próximamente, el Lawn Tennis Club Esperancino ya está haciendo las gestiones para poder tener nuevamente la nueva edición de tradicional Torneo Profesional de Tenis, como para no perder la edición 2021, como ya ocurriera el año pasado”, aseveró el Coordinador de actividades del club, el Profesor Plantón.

Desde hace un tiempo se vienen generando un diálogo con el coordinador de estas competencias profesionales, “Lucho” Coudannes, “con la intención de poder ir concretando la posibilidad de realizar junto con el LTCE otro certamen profesional en la ciudad de Santa Fe, y quizás San Carlos Centro, permitiendo que en unas semanas seguidas los jugadores de todo el país tengan una competencia fluida, evitándose gastos en viajes”, manifestó, para luego agregar que “la idea inicial apunta al mes de octubre. Ese es el mes que se le solicitaría a la Asociación Argentina de Tenis, para que sea cargado al calendario oficial.”

### **“AGRADECIMIENTO A LOS SOCIOS”**

Fabián Plantón quiso también agradecer como siempre “el apoyo y el acompañamiento de los socios para el desarrollo de las actividades, con absoluta responsabilidad. Toda la

sociedad entendió la situación y nos apoyó. Las actividades se cumplen siempre bajo protocolo de la mejor manera, adaptándose a los horarios que se van fijando, tanto en los distintos grupos de tenis como las distintas disciplinas de la piletta.”

#### “NUEVA POSTERGACION DE REGIONAL DE TENIS”

En el grupo de competencia los tenistas se habían entusiasmado por el lanzamiento de la fecha de disputa de un Torneo Regional para fines de este mes de julio, pero “al no recibir la habilitación de competencias de parte de la Provincia de Santa Fe, se debió postergar nuevamente su realización. Estaba previsto que se juegue en El Trébol lo que se llamaba como Nacional Grado 2. Se estaban preparando para intervenir en Sub 16 Bernardo Gay y Genaro Templado. También lo iban a hacer, las primas Auce, Juliana y Malena, pero en Rosario, en el ámbito de la Federación Santafesina”, expresó.

Señaló que “iba a ser una buena medición para todos, los tenistas y la organización, porque se pensaba que iba a desarrollarse con restricciones, protocolo, sin público, pero al menos para darle un cierto roce de competencia, retornando de alguna manera a ella. Es necesario. Pero habrá que seguir esperando”.

#### ELIAN VENER A SALTA

También para fines de este mes de julio se anuncia la participación del juvenil del LTCE, Elián Vener en un Torneo Profesional que está programado en Salta. “Elián se viene preparando como todos los chicos de competencia, y aprovecharía esta fecha para incursionar en una cita profesional dentro del ámbito de la AAT”.

#### SOLICITUDES A FESANA

En lo respecta a la natación, el Profesor Plantón quiso destacar “el trabajo de entrenamiento constante que siguió llevando adelante el grupo de competencia, con el Profesor Oscar Colombo. No se bajaron nunca de las prácticas, más allá de no tener perspectivas de competencias.”

“Es por ello que – agregó – ya se le ha solicitado a la Federación Santafesina de Natación (FESANA) fechas para un Toreno a nivel de federados y otro de promocional. Como así también una jornada para toma de tiempos, con el fin de ir evaluando a los nadadores de cara a futuras presentaciones, al haber mejorado sus rendimientos. La Federación podría fijar registros que servirían para tener posibilidades de encarar competencias fuera de la provincia, y porque no evaluaciones de índole internacional, como clasificatorios para Sudamericano, por ejemplo.”

#### AVANCES EN TAEKWON-DO

El Coordinador quiso valorar los progresos que viene dando otra de las actividades que se cumplen en la entidad. “El Taekwon-Do con nuevo instructor, Héctor Frutos, en reemplazo de Ricardo Wittmann que se alejó de la ciudad, viene evolucionando muy bien. Es que siguen sumando nuevos alumnos para su desarrollo y eso habla muy bien

de la convocatoria que se posee, sumándose a la vida social tradicional que posee el LTCE".

